



Pièces	6 Pièces
Superficie	178 m²
Référence	1366
Prix	898 000 €

Maillane

Maison à vendre (13910)

Au cœur du très beau village de Maillane et à 5 minutes de St Remy de Provence, découvrez cette superbe maison de village de charme de 1910 restaurée en 2022 d'une superficie habitable d'environ 178 m². Les propriétaires ont su donner une vraie personnalité à leur bien, il est très lumineux et adopte une tonalité contemporaine mêlée au charme de matériaux authentiques. La pièce de vie principale aux larges baies est baignée de soleil et nous avons une cuisine sur mesure très fonctionnelle qui est idéale pour d'agréables moments en famille. L'ensemble est composé d'une suite au rdc et à ...

In the heart of the attractive village of Maillane and only 5 minutes from St Remy de Provence, this lovely and charming village house, dating from 1910, was restored in 2022, and offers around 178 m² of living space. The owners have lent their property a real personality, with plenty of natural light and a contemporary feel blended with the charm of authentic materials. The main living area, with its large windows, is bathed in sunlight, and there is a highly functional bespoke kitchen that is ideal for family get-togethers. The property comprises a ground floor suite and 3 upstairs suites ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

